

Noémi de
Clavero del EZLN

EJERCITO ZAPATISTA DE LIBERACIÓN NACIONAL

16 DE SEPTIEMBRE DE 1997.

Mensaje del EZLN para la clausura del Congreso de Fundación del Frente Zapatista de Liberación Nacional.

Compañeras y Compañeros asistentes al Congreso de Fundación del Frente Zapatista de Liberación Nacional:



Hoy 16 de septiembre de 1997, nosotros los zapatistas del EZLN venimos a decirle al mal gobierno que no tiene derecho a gritar en nombre de nuestros luchadores de nuestra patria, en nombre de Miguel Hidalgo, de Morelos, de Guerrero o de Allende, porque no tiene ni un pedazo de razón, porque no lucha por un México, sino que al contrario quiere seguir su esclavitud y quiere seguir su dominación.

Pero en este país siempre hay hombres y mujeres que sí quieren a su patria, que si quieren a su nación y que no permitirán más esclavitud y lucharán sin descanso.

Los asesinos de nuestros héroes nacionales son los mismos tatarabuelos y abuelos del mal gobierno de ahorita, ellos son los que les quitaron la vida a esos inolvidables compañeros y compañeras.

Entonces ¿qué hay de verdad cuando se grita a nombre de Hidalgo, Morelos, de Guerrero y Allende?

M. I. Moisés

¿Qué valentía de lucha está haciendo por México ése que grita por nuestros héroes?

¿Estará gritando porque sabe que luchó por los pobres?

¿Y él se cree que también está luchando por los pobres?

Si esto lo está creyendo pues ¿por qué no grita también a nombre de los indígenas que luchan ahora por un ya basta a la humillación, que son los del EZLN?

¿Por qué los indígenas ni siquiera un mensaje de solución del conflicto de Chiapas en el informe del gobierno?

Compañeros y Compañeras del FZLN:

Todos nosotros los pobres y los inconformes de México que luchamos en contra de la pobreza y de la injusticia, somos los herederos de Hidalgo, de Morelos y de Guerrero.

No tenemos nada que ver con Zedillo ni con el grupo de estorbosos que no quieren un México democrático, un México con justicia y un México con libertad.

Por lo tanto hoy venimos a decirle al mal gobierno que queremos nuestra patria y que no permitiremos que se quieran aprovechar de la lucha de los compañeros caídos, de la lucha por la Independencia, porque ellos ahora siguen vendiendo la patria.

Les hacemos un llamado compañeras y compañeros del FZLN para que juntos no permitamos un México de explotación.

Llamamos a las muchas organizaciones sociales a luchar juntos para no permitir más un México de explotados.

Compañeros y Compañeras del FZLN.

Hoy han cumplido la parte más importante, el camino marcará de aquí en adelante a los que vienen atrás.

Hemos terminado ya de ponernos de acuerdo en algunas cosas, pero no ha terminado el trabajo, sólo cumplimos una partecita que de por sí nos corresponde.

Podemos decir ahora que estamos empezando lo mucho que tenemos que dar y hacer y ahora a base de nuestros acuerdos trabajaremos.

Ahora el FZLN cuenta con los materiales suficientes para echar a andar la organización.

Ahora con más decisión, ánimo y unidad marcharemos paso a paso hacia el cumplimiento del deber.

Todos hombres y mujeres deben ir a trabajar a sus lugares venciendo los obstáculos que se irán presentando.

Hermanas y Hermanos.

Nuestro camino por ahora es diferente pero la meta que hay que cumplir sigue siendo la misma.

Ahora les toca demostrar que sí puede existir una organización que no se pelea por el poder.

Ahora les toca a ustedes lograr que se haga una realidad el mandar obedeciendo en todos lados.

No se dejen nunca engañar por el gobierno, porque a los zapatistas nadie los debe engañar.

Ahora sigue luchar y luchar con un poco de descanso, respirar un poco y vuelta a continuar el camino de la lucha.

Ahora, como dice el himno del Horizonte:

Hombres, niños y mujeres,
El esfuerzo siempre haremos
Campesinos y obreros,
Siempre juntos todo el pueblo.

¡DEMOCRACIA!
¡LIBERTAD!
¡JUSTICIA!

Por la Comandancia General del
Ejército Zapatista de Liberación Nacional.

M. I. Moisés
Mayor Insurgente Moisés.
México, Septiembre de 1997.